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Il giorno 09 Marzo come da convocazione le scriventi OO.SS sono state chiamate dal 
Comando ad analizzare i nuovi progetti della sede centrale VVF, realizzati dai 
professionisti incaricati dalle Opere Pubbliche. 
A tale incontro erano presenti, oltre ai vertici della nostra Amministrazione, tutti i 
progettisti, strutturali, architettonici, e dell’impiantistica, oltre ai responsabili del Demanio 
Regionale, e al responsabile Regionali delle Opere Pubbliche. 
Dopo un’ampia illustrazione degli elaborati progettuali da parte dei progettisti, abbiamo 
ancora una volta rappresentato ai presenti le criticità che tale ricostruzione mostrerà. 
In primis abbiamo ribadito la mancanza di spazi sufficienti per le manovre dei mezzi 
l’inopportunità di prevedere in una sede dei VVF una rampa con una pendenza di circa il 
9% e gli scarsi spazi relativi alle officine e ai locali da adibire ai magazzini. 
Oltre a ciò abbiamo ancora una volta sottolineato le criticità che i due accessi alla sede  
presentano e manterranno anche nel nuovo assetto. 
Di contro sia i progettisti sia il Direttore centrale Ing. Pellicano hanno cercato di 
rassicurare i presenti sull’impegno profuso dall’Amministrazione e dai progettisti affinché 
il progetto e la successiva realizzazione avvenga tenendo conto di tutte le osservazioni 
rappresentate oggi e in futuro affinché si realizzi un’opera il più possibile funzionale e 
confacente alle esigenze dei VVF. 
Per quello che ci riguarda le nostre valutazioni non cambiano di certo, e continuiamo a 
ritenere l’opera inopportuna e se pur migliorata siamo certi che una volta realizzata 
mostrerà tutti i suoi limiti e tutta la sua inadeguatezza. 
Siamo certi che tutte le azioni che abbiamo profuso a tutti i livelli istituzionali e politici 
abbiano determinato un alto livello di attenzione che ha contribuito e contribuirà a 
progettare e realizzare un opera sicuramente migliore visti gli approfondimenti effettuati. 
Questo non toglie che continuiamo a pensare che sarebbe stato certamente meglio  
procedere verso una delocalizzazione della struttura che avrebbe visto la realizzazione in 
un area molto più ampia e certamente più idonea. 
Prendiamo atto di quanto ci è stato rappresentato e di quanto in definitiva ci verrà 
“imposto”, chiarendo che cercheremo di intervenire per rendere l’opera la migliore 
possibile, ma nessuno può chiederci di condividere tale scelta, e nessuno potrà dire in 
futuro che le OO.SS hanno avvallato e condiviso tali scelte, che sono viceversa scelte 
operate dal Dipartimento dei Vigili del Fuoco, dalla Politica e anche dal poco pragmatismo 
dell’Amministrazione Comunale. 
I vigili del Fuoco Anconetani dopo 15 anni di sacrifici meritano certamente e in tempi 
adeguati  un luogo di lavoro dignitoso!          


